

Diez Maneras

CUIDAR LA CREACIÓN



1. INICIAR UN PROYECTO DE JARDINERÍA INTERGENERACIONAL

Instale un huerto o un espacio verde en la iglesia y cuide de él con la ayuda de personas de todas las edades. Considere la posibilidad de que los miembros de su iglesia que sepan de jardinería se encarguen del proyecto. El huerto podría utilizarse para cultivar frutas y verduras para los miembros de la iglesia o de la comunidad, o simplemente podría ser un espacio para plantar flores y vegetación locales.

2. SER UN ALIADO DE CLIMATE WITNESS PROJECT

Forme parte del Climate Witness Project (crcna.org/cwp). A través de este proyecto, grupos de personas ayudan a sus congregaciones a comprometerse con el cuidado de la creación en torno a cuatro áreas fundamentales: adoración, educación, administración de la energía e incidencia.

3. ORGANIZAR UNA SERIE DE EDUCACIÓN PARA ADULTOS

Organizar una serie educativa es una buena manera de iniciar el diálogo sobre el cuidado de la creación. El Climate Witness Project pone a su disposición una serie de recursos. Desde la serie de videos sobre el clima mundial Climate Conversation: Kenia y Bangladesh hasta las nacionales, como la serie de películas Hunting Park y la guía de estudio, la página web educativa del Climate Witness Project tiene las herramientas que necesitas para empezar.

4. ORGANIZAR UN CINE FORO SOBRE LOS EFECTOS DEL CAMBIO CLIMÁTICO

Colabore con las congregaciones de la zona para alquilar un cine o realizar el evento en su iglesia. Algunas de las películas más populares sobre este tema son For the Love of, Climate Conversation: Bangladesh, Before the Flood, Hunting Park Film Series y From the Ashes. Invite a panelistas que hayan sufrido algún impacto o que tengan experiencia para continuar la conversación después de la película.

5. ORAR POR LAS COMUNIDADES AFECTADAS POR EL CAMBIO CLIMÁTICO

Destaque algunas historias durante el culto y ore por las comunidades afectadas. World Renew tiene ideas que puede utilizar para dar apoyo a través de una ofrenda especial (<https://worldrenew.net/resources>). Tal vez uno de sus misioneros podría compartir en el culto o World Renew podría ayudarle a ponerse en contacto con una persona del personal de campo que puede hablar en su servicio de adoración.

6. INCIDIR

Inscríbase para recibir alertas de acciones de incidencia (justice.crcna.org/advocacy) o ayude a los miembros interesados de su congregación a inscribirse. Puede obtener más información sobre la iglesia y la incidencia consultando esta guía. El personal de Thrive y World Renew también puede

ayudarle a participar en una incidencia fiel, formándole y equipándole para ello. Puede encontrar más información en justice.crcna.org/advocacy.

7. FORMAR UN EQUIPO INTERGENERACIONAL PARA EL CUIDADO DE LA CREACIÓN

Los equipos de cuidado de la creación ayudan a sus iglesias a participar de forma creativa en actividades relacionadas con el cuidado de la creación. Estos equipos pueden adoptar un enfoque, compartir regularmente maneras de reducir el consumo de energía y agua en la iglesia y en el hogar, sustituir los vasos de poliestireno por vasos reutilizables a la hora del café, ser voluntarios o anfitriones de una plantación de árboles e incluso ayudar a planificar una serie educativa orientada al cuidado de la creación. Utilice nuestra guía detallada para crear un equipo para el cuidado de la creación, disponible en nuestra página de recursos (<https://www.crcna.org/climate-witness-project/education>).

8. SERIE DE HISTORIAS SOBRE EL CUIDADO DE LA CREACIÓN

Organice una serie de historias sobre el cuidado de la creación. Podría hacerse durante el culto, a lo largo de varias semanas. Podría hacerse durante una comida o un desayuno en grupo o en una serie de reuniones en casa. El objetivo es que los participantes comparten historias sobre la importancia que tiene para ellos el cuidado de la creación. También se puede profundizar en la experiencia invitando a ponentes externos con un interés especial en este tema para que comparten sus conocimientos con el resto del grupo.

9. AHORRAR ENERGÍA

Congregaciones de Estados Unidos y Canadá ya están dando ejemplo (y ahorrando miles de dólares) al controlar su consumo de energía. Programe una auditoría energética del edificio de su iglesia para descubrir qué áreas necesitan mejoras (algunos proveedores de servicios públicos la ofrecen gratuitamente). El Dr. Henry Brouwer escribió un manual práctico sobre cómo ahorrar energía en edificios de iglesias. Puede encontrar más información en justice.crcna.org/energy-stewardship. Los electricistas locales y los proveedores de servicios públicos también pueden proporcionarle información sobre subvenciones y descuentos. Muchas iglesias de la ICR han conseguido que sus instalaciones obtengan la certificación ENERGY STAR.

10. PROMOVER EL APRENDIZAJE INTERGENERACIONAL

Consulte el estudio de World Renew para grupos pequeños Vivir Justamente. Tiene lecturas cortas y puede utilizarse con adultos, jóvenes adultos, estudiantes de educación primaria, secundaria, o una mezcla de estos cuatro grupos. Le interesarán especialmente las lecciones 6 y 9, sobre el consumo y el cuidado de la creación, respectivamente. Descubra cómo conseguir los libros y ver los videos gratuitos en <https://www.crcna.org/SocialJustice/resources/live-justly>.

Este recurso ha sido desarrollado por Thrive. Ofrecemos recursos que responden al llamado de Dios a la justicia y al discipulado, y defendemos y apoyamos a las personas marginadas, vulnerables y oprimidas. Si tiene alguna pregunta o desea apoyo en el ministerio, envíe un correo electrónico thrive@crcna.org.

810744

